

Aus der Schule geplaudert

Schule im Wandel – ein Kommen und Gehen im Kollegium...



Nebstehender Helgen zeigt das gesamte Kollegium der Schule Lausen im Jahr 1935 (inklusive „Kindergartentante“ und Abwart). Heute stehen exakt zehn mal mehr Lehrpersonen im Dienste unserer Schule: während in Kindergarten, Primarschule und in der speziellen Förderung 41 Lehrpersonen tätig sind, halten an unserer Oberstufe noch 9 Sekundarlehrer und -lehrerinnen die Stellung. Und nun sind auch deren Tage am Standort Lausen gezählt... :

Mit der Inkraftsetzung des neuen Bildungsgesetzes im Jahre 2005 übernahm der Kanton die Trägerschaft der gesamten Sekundarstufe 1. Damit wechselte die Oberstufe unserer damaligen „Primar- und Realschule Lausen“ mit einer eigenen Schulleitung zum Sekundarschulkreis Liestal; im 1992 erbauten Bettenach-Schulhaus wurde aber weiterhin das Niveau A angeboten. Die gesetzlichen Vorgaben forderten aber die Zusammenführung aller drei Leistungsniveaus unter einem Dach, was zeitweilig auch zu Planungsarbeiten für einen eigenen Sekundarschulkreis Lausen führte. Politische Entwicklungen und rückläufige SchülerInnenzahlen führten unterdessen aber zu einem sukzessiven Abzug von Sekundar-Klassen nach Liestal, was im kommenden Schuljahr mit der vollständigen Auflösung des Nebenstandortes Lausen seinen Abschluss findet. Nach den Sommerferien gehört unser Schulareal also ganz den Kindergarten- und Primarschulkindern, welche auch das verwaiste Bettenach-Schulhaus bald in Beschlag nehmen werden.

Bei allen Lehrpersonen der Oberstufe bedanken wir uns ganz herzlich für ihr Engagement in Lausen und wünschen ihnen an ihrem neuen Arbeitsort weiterhin viel Zufriedenheit und Erfolg. Wir verabschieden uns von Sarah Baumgartner, Jörg Beerli, Peter Dierauer, Lilo Koller, Christine Moser, Heinz Reber, Monica Rippstein, Ursula Schneeberger und Tonja Sommer.



Aber auch in Kindergarten und Primarstufe stehen personelle Wechsel an: Pascal Flury und Carmen Ming danken wir herzlich für die gute Betreuung ihrer Klassen und wünschen ihnen viel Freude in ihrer weiteren Tätigkeit. Herzlich willkommen heissen wir bei uns Franziska Beugger, Eva Berger, Nadia Scruzzi und Monika Gerber.

